

résidences immobilier

REF: 112024 169 À quelques pas seulement du centre du village de Montauroux, nichée dans les collines derrière Cannes, découvrez cette charmante villa qui n'attend qu'à être restaurée pour retrouver toute sa splendeur. Située dans un environnement d'un calme absolu, avec des vues captivantes sur la campagne environnante, cette propriété offre une opportunité rare de créer la maison de vos rêves au cœur du magnifique Canton de Fayence.Le rez-de-chaussée (100,42 m²) comprend une cuisine, un spacieux séjour/salle à manger ouvrant sur le jardin, une véranda donnant sur l'espace piscine, ainsi ...

REF: 112024 169Just a short walk from the center of Montauroux village, nestled in the hills behind Cannes, discover this charming villa awaiting restoration to its former glory. Located in an area of absolute calm, with captivating views of the surrounding countryside, the property offers a rare opportunity to create your dream home in the heart of the stunning Canton of Fayence. The ground floor (100.42m²) includes a kitchen, a spacious living/dining room that opens onto the garden, a veranda leading to the pool area, and a unique round loggia room with a beamed ceiling and panoramic views. ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





